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令和２年８月６日付（２各教整第１４号）で諮問のあった各務原市新総合体育館の整備に

つきまして、慎重に調査及び審議した結果、別添のとおり「各務原市新総合体育館・総合運

動防災公園整備基本計画（案）」としてとりまとめましたので答申いたします。 

本委員会での検討、協議にあたっては、市民アンケートやパブリックコメントのほか、関

係者からのご意見や、複数の先進地事例を参考にいたしました。また、敷地全体を公園とし

て整備することとしておりますが、その災害時の活用に関する考え方については、各務原市

防災会議にご審議頂きました。 

長年に渡る市民のご要望に応えるため、早期に施設を完成させることが望ましいと考え

ます。各務原市教育委員会及び各務原市におかれましては、引き続き関係者のご意見に耳を

傾け、施設整備への反映に努めるとともに、市の財政的負担を可能な限り低減するよう努め

ながら、着実に事業を推進していただくよう要望いたします。 


